

GO.WEB.ID

Kapolres Sumedang dan Pj. Bupati Sumedang Lepas 432 Jemaah Haji Gelombang I yang tergabung dalam Kloter 8 Asal Kab. Sumedang tahun 1445 H / 2024 M

Sumedang - SUMEDANG.GO.WEB.ID

May 18, 2024 - 13:20



Sumedang - Pada Sabtu pagi, pukul 07.30 WIB, Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono bersama Penjabat (Pj) Bupati Sumedang, Yudia Ramli, secara

resmi melepas keberangkatan 432 jemaah haji asal Sumedang yang tergabung dalam kloter 8. Acara pelepasan berlangsung di halaman Gedung Negara Kabupaten Sumedang dengan penuh khidmat dan rasa syukur.

Dalam sambutannya, Pj. Bupati Sumedang, Yudia Ramli, menyampaikan rasa bahagiannya atas keberangkatan para jemaah haji yang telah lama menantikan momen ini. "Semoga perjalanan ibadah haji tahun ini berjalan lancar, dan para jemaah dapat menjalankan seluruh rangkaian ibadah dengan khushyuk serta kembali ke tanah air dengan selamat dan menjadi haji yang mabrur," ujar Yudia Ramli.

Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, juga memberikan pesan kepada para jemaah haji untuk senantiasa menjaga kesehatan dan kebersamaan selama menjalankan ibadah di Tanah Suci. "Keberangkatan ini adalah momen yang sangat dinantikan, kami berharap para jemaah dapat menjaga diri dan saling membantu satu sama lain selama di sana. Doa kami menyertai langkah-langkah kalian," ucap Kapolres.

Acara pelepasan ini turut dihadiri oleh keluarga para jemaah haji, yang memberikan dukungan dan doa agar perjalanan ibadah haji mereka berjalan lancar. Suasana haru dan penuh harapan terlihat jelas saat para jemaah haji berpamitan dengan keluarga tercinta.

Keberangkatan jemaah haji kloter 8 ini merupakan bagian dari rangkaian keberangkatan jemaah haji asal Indonesia pada musim haji tahun 2024. Para jemaah diharapkan dapat menjalankan ibadah haji dengan baik, menjaga nama baik Indonesia, serta kembali dengan membawa berkah dan pengalaman spiritual yang mendalam.

Dengan pelepasan ini, diharapkan para jemaah haji asal Sumedang dapat menunaikan rukun Islam yang kelima dengan sempurna, serta meraih predikat haji yang mabrur. Masyarakat Sumedang juga turut mendoakan keselamatan dan kelancaran ibadah para jemaah selama di Tanah Suci.